

# 八中だより

## ICTを取り入れた 新しい教育活動

GIGAスクール構想推進に伴い、全市でICT機器を活用した教育活動が浸透してきています。

8月25日(水)の2学期始業式でもリモートで実施し、大半の生徒達は教室でモニター越しに視聴して参加しました。放送設備の整っている学校ではビデオ映像を流すことはできてもインターネット回線を利用してライブ配信するなど、数年前までは想像すらできませんでした。

しかし、コロナ禍の影響からかICT機器を活用した教育活動は急加速し、今や八条でも当たり前の光景になりつつあります。

生徒達はスマホやゲームの普及で sponge のようにスキルを吸収し、機器の扱いがスムーズになってきています。

先日、行われた授業ではほぼ全ての教科でICTを活用し、授業を展開していました。これからも生徒達の学力向上に向けて、先生達は従来の授業の良い物を残しつつ、ICTを有効活用した授業展開を目指していきます。

今後とも保護者の皆様のご理解とご家庭での機器の扱い方についての指導をよろしくお願いします。



## 学校行事の変更について

### (体育祭)

9月28日(火) → 10月5日(火)に延期致します。

昨年同様、規模を縮小し(午後からの開催)、無観客で実施します。

### (合唱コンクール)

10月1日(金) → 中止致します。

(予定していた吹奏楽部の演奏会は後日に延期します。)

### (修学旅行「3年生」)

11月8日(月)～9日(火)

1泊2日に変更し実施予定です。(方面は北陸～東海を検討中)

上記の行事だけでなく、今後実施予定の行事についても見直し、中止、延期もあります。社会情勢を鑑み、慎重に協議を行い、方向性を出していきます。

今後ともご理解よろしくお願いします。また、緊急事態宣言中は基本家庭訪問等は控えさせて戴いております。プリントの配布や提出物の回収などポストイン等で対応戴きますようよろしくお願いします。

8月20日(金)～4度目の緊急事態宣言が発出されており、この緊急事態宣言に伴い、これから実施される行事について協議し、予定されていた学校行事について延期・中止を決定致しました。

### 進路説明会(オンライン開催)

9月14日(火) 14:15～

Zoomにて開催 パスコードは別紙プリントを配布しています。

5分前の入室をお願いします。

# 秋季（新人）大会中止

主な理由として2学期のスタート時期に伴い小中高生の感染者数の増加や部活によるクラスターの増加が背景にあり、大会を開催するとなると人流を押さえることができなくなるなどがあげられます。

現在も活動は停止しており、緊急事態宣言が解除されないと活動を再開することができないと思われます。先日開催されていた東京オリンピック・パラリンピックの選手たちも大会開催までの間、苦しい道のりを歩んでいたと思います。何度も心が折れ、諦め掛けた選手もいると思います。しかし、日本で開催されるオリンピック、パラリンピック出場に向け不屈の精神力で臺をつかみ取りました。そして、出場だけでなく結果として表せた選手もいます。

できないことを悔やんでも、嘆いても何も始まりません。これからに向けて今何をすべきかを考え、力を蓄えることができつとこれからにつながると思います。

まだまだ、出口の見えないトンネルが続きそうですが、必ず出口は見つかります。諦めず、くじけず、頑張っていきましょう。今は上を見るのではなく、根を見て根を広げ、力を蓄え、大輪を咲かせる準備をしていきましょう。

9月行事予定

～緊急事態宣言延長へ～

今回の緊急事態宣言も延長となりました。延長に伴い、9月30日(木)まで教育活動の制限も継続して行うことになります。ご理解、ご協力よろしくお願いします。